



**MARY MORRIS**

Mary Morris ist eine in Schottland geborene, australische Dramatikerin und Filmautorin.

Morris hat ein knappes Duzend Theaterstücke geschrieben, wie Theateradaptionen von Morris Gleitzmans' Romanen „Blabbermouth“ und „Two Weeks With the Queen“ sowie ihr neuestes, „Tracy Beaker Gets Real!“, von 2006.

Das Stück „Zu weit zu gehen“ (engl. „Too Far to Walk“) über die späte Suche einer Frau nach ihrer Familie, wurde 1994 im Deck Chair Theatre in Fremantle, Australien uraufgeführt.

Nebenher schreibt sie für das englische und australische Fernsehen, darunter mehrere preisgekrönte Folgen für Kinderserien.